

Ibagué, 13 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 759

Alcaldía crea concurso de reciclación en instituciones educativas de la ciudad

El plazo de inscripción será hasta este miércoles 14 de mayo.

Con ocasión de la Semana del Reciclaje y la Economía Circular, que va del 12 al 17 de mayo; la Administración Municipal crea concurso de reciclación, con el fin de que las instituciones educativas de la ciudad, recolecten la mayor cantidad de material reciclable.

“La idea es que los colegios se inscriban hasta el miércoles 14 de mayo y, tienen plazo durante toda la semana, para hacer la recolección de residuos sólidos, debidamente separados según la clasificación de cada uno. Los que participen, podrán ganar un gran premio que entregaremos el sábado 17 de mayo”, explicó Humberto Leal, director de Ambiente, Agua y Cambio Climático.

Los planteles educativos interesados en participar de este gran reciclación, pueden inscribirse en el siguiente formulario:
<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSe7yY2le8XDS3z08EfEZsfhykL yj3CaxDGvXI7D4cT2mwmLDw/viewform?usp=dialog>.

El propósito de esta iniciativa es que los estudiantes creen una cultura de reciclaje, no solamente en sus colegios, sino desde sus hogares. Además, todo el material que se logre acumular, será entregado a una organización de recicladores, avalada por el Municipio, para que ellos certifiquen cantidad y tipo de materiales recogidos por la institución.